



EFE/EPA/RAMIL SITDIKOV / SPUTNIK / KREMLIN POOL

PUTIN es un conocido aficionado a la música popular.

Iniciativa del mandatario ruso: Putin resucita festival musical socialista alternativo a Eurovisión

Intervisión fue realizado por última vez
 hace 45 años.

EFE y FRANCE PRESSE

El Presidente ruso, Vladimir Putin, decretó ayer la celebración este año del festival de la canción de Intervisión, la alternativa a Eurovisión en el campo socialista, 45 años después de su última edición oficial.

La medida fue tomada, también, después de que Rusia fuera excluida del popular festival de música Eurovisión en 2022 por su ofensiva en Ucrania.

Según el decreto de Putin, este concurso musical alternativo, llamado Intervidenie en ruso, se celebrará en Moscú y sus alrededores con el objetivo de "desarrollar la cooperación cultural y humanitaria internacional". El viceprimer ministro Dmitri Chernishenko fue designado jefe del comité organizador.

El decreto del Kremlin no especifica la fecha del concurso, pero el año pasado, el enviado presidencial para la cooperación cultural, Mijaíl Shvydkoi, estimó que el certamen se celebraría en sep-

tiembre de 2025 y que contaban con "cerca de 20 países" dispuestos a participar.

Entre los concursantes posibles figuraban miembros del BRICS, organización que reúne a países emergentes como China, India y Brasil, y de la Comunidad de Estados Independientes, que agrupa a los países de la antigua Unión Soviética, cercanos a Moscú.

En su primera edición, el festival internacional de la canción Intervisión fue celebrada en Praga en 1965, premió al cantante checo Karel Gott, calificado por su compatriota, el novelista Milan Kundera, como "el idiota de la música" por sus canciones ligeras y comerciales.

Posteriormente fue acogido por Bulgaria, la URSS, Polonia e incluso Finlandia, pero se vio frustrado tras su controvertida edición de 1980 en la ciudad polaca de Sopot. En la vecina Gdansk se desataron las masivas protestas del sindicato opositor Solidaridad que marcaron el comienzo del derumbe del campo socialista.